

🕒 31.05.2017, 09:52 Actualisé il y a 2 heures



La population vallonnaise pourra se faire soigner à Couvet



PAR LGL

 Réagir à cet article

SANTÉ - Depuis le 1er mai dernier, la fondation Les Perce-Neige accueille les personnes cérébrolésées du canton de Neuchâtel sur le site de Couvet. Ce dernier conserve sa vocation de centre de soins pour toute la population du Val-de-Travers.

Le 1er mai dernier, le Centre de traitement et de réadaptation (CTR) de Couvet a été fermé par l'Hôpital neuchâtelois pour devenir une Maison de vie et de santé.

La fondation Les Perce-Neige y accueille désormais les personnes cérébrolésées du canton dans un concept résidentiel, "plus adapté que l'ancien cadre hospitalier", relève l'HNE dans un communiqué ce mercredi. La fondation s'appuie sur une partie du personnel de l'HNE.

Le site de Couvet conserve sa vocation de centre de soins pour la population du Val-de-Travers. Toutes les prestations offertes par le passé sont maintenues, comme le rappellent l'HNE, la commune de Val-de-Travers et Les Perce-Neige dans un tout-ménage envoyé cette semaine qui liste tous les numéros de téléphone utiles.

Policlinique et cabinet médical

Pour rappel, la policlinique médico-chirurgicale accueille les patients avec ou sans rendez-vous entre 8h et 22h avec du personnel spécialisé. En dehors de cet horaire, il faut appeler au préalable le médecin de garde au 0848 134 134 ou le 144 pour les urgences. Le départ SMUR est lui aussi maintenu, 7 jours sur 7 et 24h sur 24.

Le site dispose en outre d'un cabinet médical de groupe avec un pédiatre, d'un cabinet de gynécologie, de consultations spécialisées (rhumatologie, orthopédie, ophtalmologie, ORL), de consultations et soins d'oncologie ambulatoire, de radiologie, d'un laboratoire, de physiothérapie, d'ergothérapie et de nutrition ambulatoire. La cafétéria ouverte aux patients et au public est elle aussi maintenue.

COMMUNIQUÉ